
´Potenziare i servizi di soc-
corso,  creando  un  organi-
smo riconosciuto e riconosci-
bile e dare un supporto alle 
squadre del dipartimento di 
Finale Ligure dei  Vigili  del  
Fuoco, ai volontari del Soc-
corso Alpino e del 118 che, 
quotidianamente, si trovano 
a dover fare fronte al crescen-
te numero d�interventi legati 
alle attivit‡ outdoorª. 

Il sindaco di Calice Ligure 
Alessandro Comi ha convoca-
to per questa sera alle 21 un 

incontro nella sala consiliare 
di uno dei paesi dell�entroter-
ra finalese pi  ̆frequentati da 
biker e arrampicatori per va-
lutare, insieme agli altri am-
ministratori del territorio, so-
luzioni possibili in grado di 
dare una risposta a un feno-
meno sempre pi˘ frequente 
che rischia di lasciare prive di 
soccorso le localit‡ costiere a 
fronte dei lunghi e complica-
ti servizi da svolgere nell�en-
troterra. 

´Da tempo la mia ammini-

strazione ha colloqui con le 
forze coinvolte in tali servizi 
e, se non ci fosse stata l�emer-
genza Covid che ha fatto regi-
strare un calo di presenze tu-
ristiche  nelle  nostre  zone,  
avremmo gi‡ affrontato tale 
discorso e forse anche trova-
to una soluzione o precisa Co-
mi o Spero di trovare condivi-
sione con gli altri amministra-
tori e gli esperti del soccorso 
in modo da trovare il modo 
migliore per arrivare ad un 
adeguamento dei servizi. Na-
turalmente bisogna trovare 
le risorse per farlo, non indi-
rizzandole solo alla promo-
zione turistica. L�incontro di 
questa sera, per cui ringrazio 
chi ha gi‡ dato la propria ade-
sione, puÚ essere un primo 
passoª. �

S. AN. 

Un P180 della Piaggio

il sindaco dacquino chiede di accelerare i tempi

Borgio alza la voce: 
´Basta con i ritardi,
collegare il depuratoreª

lorenzo ferraro della cgil chiede chiarezza: ´coinvolgimento pubblicoª

´Piaggio ha commesse
Il Governo deve garantire
programmi futuriª
Lȅazienda in concordato preventivo Ë a un punto di svolta
Da giovedÏ dovranno arrivare proposte vere al commissario

finale

Fuga dei turisti svizzeri, lŽappello:
´Il sindaco Frascherelli ci aiutiª

Silvia Andreetto 

Il Comune di Borgio Verezzi 
torna a  chiedere  il  collega-
mento dell�impianto di depu-
razione primario con quello 
secondario di Borghetto. Un 
progetto atteso ed indispensa-
bile  per  garantire  un  mare  
sempre pi  ̆pulito. L�interven-
to prevede il posizionamento 
di 700 metri di tubazione che 
colleghi la rete dal confine di 
Borgio all�impianto di Pietra 
Ligure in via Crispi dove, ne-
gli anni scorsi, Ë stata realizza-

ta la nuova stazione di solleva-
mento. 

´Nonostante il  nostro im-
pianto primario  risalga agli  
anni �80 e l�aumento delle pre-
senze turistiche che lo metto-
no a dura prova, anche que-
st�estate,  grazie  a  una serie  
d�investimenti per il manteni-
mento e il potenziamento ha 
garantito un buon servizio o 
sottolinea il sindaco Renato 
Dacquino o Abbiamo registra-
to solo un�importante critici-
t‡ nella primavera 2019 per i 
danni derivati allo scarico a 

mare  dovuti  alla  fortissima  
mareggiata  dell�ottobre  
2018. Quindi in nove anni a 
Borgio un unico divieto di bal-
neazione di pochi giorni e su 
un tratto limitato della spiag-
giaª. E aggiunge: ´Stiamo at-
tendendo il fondamentale col-
legamento al nuovo e moder-
no impianto comprensoriale 
di Borghetto, non solo per pre-
venire  danni  derivanti  da  
eventi  atmosferici  sempre  
pi˘ diffusi e forti ma, soprat-
tutto, per consentire un mi-
gliore ed efficiente trattamen-
to dei reflui con i moderni si-
stemi  di  ultrafiltrazione  a  
membrane. Siamo soci di Ser-
vizi Ambientali SpA da pi˘ di 
10 anni - dice ancora il sinda-
co - Abbiamo investito nel pro-
getto del gestore unico pubbli-
co, siamo un Comune virtuo-
so che ha sempre versato tut-
to quanto dovuto, i nostri cit-
tadini pagano regolarmente 

le bollette. Visti tutti gli acca-
dimenti intercorsi nel tempo 
abbiamo pazientato, ci siamo 
organizzati ed abbiamo colla-
borato. Oggi chiediamo, an-
cora una volta, di poter vede-
re i risultati dei nostri sacrifici 
con il completamento del col-
legamento del nostro Comu-
ne al depuratore di Borghet-
toª. 

Il tasto dolente sono sem-
pre le risorse limitate. ́ La scel-
ta fatta in passato di avere un 
gestore unico del servizio idri-
co integrato non giustifica ul-
teriori ritardi o conclude - So-
lo con un comune e forte ap-
proccio globale, lasciando in-
dietro orientamenti locali e vi-
sioni a breve, solo collaboran-
do concretamente si potran-
no raggiungere  gli  obiettivi  
del mare pulito su tutta la co-
sta e di un servizio idrico inte-
grato produttivo (che si paga 
da solo) e di qualit‡ª. �

calice, incontro tra sindaci per far fronte al caso

´Troppi soccorsi richiesti
da chi fa sport outdoorª

ALBENGA 

´Impensabile che eventi co-
sÏ popolari e partecipati si 
svolgano in sale semivuote 
per le disposizioni anti Co-
vidª; i Fieui di Caruggi an-
nullano la rassegna Ottobre 
De AndrÈ e la Fionda di Le-
gno 2020. ´La Fionda sar‡ 
comunquemente  mia,  
aspetto  la  chiamata  dei  
Fieui per fiondarmi ad Al-
bengaª, ha commentato An-
tonio Albanese,  destinata-
rio  del  riconoscimento,  
mentre  l'indiscusso  capo-
fionda Antonio Ricci defini-

sce il duplice annullamento 
´una scelta dolorosa ma ine-
vitabileª. 

Chi avesse gi‡ prenotato 
il posto in sala per le serate 
puÚ  chiedere  il  rimborso  
presentandosi domenica 4 
ottobre dalle 10 alle 12 nel-
la cantina dei Fieui in vico 
del Collegio, ma gli eterni 
monelli  ingauni  sperano  
che molti decidano di rinun-
ciare, e che altri scelgano di 
contribuire comunque con 
un'offerta  che  sar‡  come  
sempre devoluta alla Comu-
nit‡ di San Benedetto. �

L. REB.

albenga, la decisione dei fieui di caruggi

Fionda di Legno,
nuovo rinvio per Covid

Luca Rebagliati / VILLANOVA

Domani  si  chiude  la  idata  
roomw,  e  la  cessione  della  
Piaggio entra nel vivo. Termi-
nata la finestra in cui chi ha 
presentato le manifestazioni 
di interesse possono accede-
re ai dati riguardanti l'indu-
stria aeronautica villanovese, 
dal 1 ottobre si apre la fase 
pi  ̆delicata e decisiva della vi-
cenda, quella in cui le manife-
stazioni di interesse dovran-
no trasformarsi in vere e pro-
prie offerte economiche cor-
redate dai relativi piani indu-
striali, tra cui il commissario 
Vincenzo Nicastro e soprat-
tutto il governo dovranno sce-
gliere quelli pi  ̆convincenti.

´Ci aspettiamo che nei pros-
simi giorni il governo convo-
chi quell'incontro che abbia-
mo chiesto per poter far senti-
re la voce dei lavoratori, che Ë 
anche la voce del territorio, 

su quelli che saranno i criteri 
di scelta dei nuovi azionistiª 
afferma  Lorenzo  Ferraro  
(Cgil). Intanto entro la fine di 
ottobre tutti  i  lavoratori  at-
tualmente in cassa integrazio-
ne dovrebbero ritornare al la-
voro, visto che adesso le com-
messe ci sono e in fabbrica il 
lavoro non dovrebbe manca-
re almeno per due o tre anni.

´Questo  Ë  un  elemento  
estremamente positivo o ri-
prende Ferraro -, che confer-
ma come oggi Piaggio sia un'a-
zienda che sebbene in ammi-
nistrazione  controllata  Ë  in  
grado di stare in piedi, e que-
sto ci d‡ indicazioni importan-
ti per quelle che dovranno es-
sere le scelte dei prossimi me-
si. Non c'Ë bisogno di soluzio-
ni d'emergenza, visto che ci 
sono commesse per oltre 700 
milioni, che stanno arrivando 
ordini da privati a conferma 
del fatto che i prodotti Piag-

gio sono apprezzati, ci sono 
30 milioni di crediti bancari e 
non ultimo maestranze estre-
mamente qualificate, che pro-
babilmente dovranno essere 
incrementate per far fronte a 
tutte le commesse. C'Ë biso-
gno di qualcuno che sia in gra-
do di programmare un futuro 
di lungo periodoª.

I  sindacati  preferirebbero  
una soluzione che passi per 
Leonardo o comunque per un 
coinvolgimento  pubblico,  
piuttosto che attraverso grup-
pi  stranieri.  ´Non vogliamo 
trovarci  nelle  situazioni  del  
passato, e men che meno di-
sperdere un patrimonio del  
genere che rappresenta il pi˘ 
importante insediamento in-
dustriale del territorio e che 
ha importanti prospettive di 
crescita. Il governo eserciti il 
golden power e tutti gli stru-
menti per garantire un futuro 
all'aziendaª. �

´Dopo  quest�ultima  batosta  
che ci ha colpiti con i clienti 
svizzeri Ë necessario chiede-
re un incontro urgente con il 
sindaco  Ugo  Frascherelli  e  
l�assessore al turismo Clau-
dio Casanova; Ë indispensabi-
le  che  prendano  posizione  

per tutelare i lavoratori e gli 
imprenditori del turismo ligu-
reª.  Un appello  lanciato da 
Gianni Capra, storico alberga-
tore finalese, per le disposi-
zioni  imposte  dal  governo  
svizzero che hanno segnalato 
la Liguria zona rossa e fatto re-

gistrare centinaia di disdette 
con rientro immediato, pena-
lizzando nuovamente gli ope-
ratori turistici liguri. 

´Il sindaco deve farsi pro-
motore con le autorit‡ delle 
altre  citt‡  turistiche  di  una 
protesta formale o conclude 
Capra o su come viene tratta-
ta l�informazione su questo 
contagio. Non Ë possibile fare 
sforzi per incentivare il turi-
smo e vederli vanificati da chi 
diffonde notizie false sulla sa-
lute dei liguriª. �

S. AN. 
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